

Integrierte Raumanalyse Köln-Ost:  
Beratung und Beschluss zur Beteiligung der Öffentlichkeit

Vorlage 5071/2011

**hier: Stellungnahme der Verwaltung zu den Beschlüssen der Bezirksvertretung Kalk vom 15.01.2013 - siehe Anlage 3 - betreffend die Integrierte Raumanalyse Köln-Ost, Beratung und Beschluss zur Beteiligung der Öffentlichkeit (TOP 8.2.1) unter Bezug auf die Bitte des Ausschusses Umwelt und Grün in seiner Sitzung vom 24.01.2013 (TOP 7.1)**

## **Ergebnis aus der Sitzung des Ausschusses Umwelt und Grün vom 24.01.2013:**

Der Ausschuss bat um Formulierung einer Lesehilfe zu den Beschlüssen der Bezirksvertretung Kalk zur Raumanalyse Köln-Ost. Der Punkt wurde daher vor Eintritt in die Tagesordnung abgesetzt.

### **Stellungnahme der Verwaltung:**

Die Verwaltung bittet, die Beschlüsse der Bezirksvertretung Kalk zunächst nicht weiter zu behandeln, sondern hier vorerst nur zur Kenntnis zu nehmen und die vorgelegte Broschüre zur Raumanalyse Köln-Ost mit ihren Plänen an den Stadtentwicklungsausschuss zu verweisen. Dieses Verfahren wurde auch der Bezirksvertretung Mülheim vorgeschlagen, die daraufhin in ihrer Sitzung vom 29.10.2012 lediglich die Ergänzung formulierte:

"Überlegungen, im Gebiet Mielenforst Industrie- und Gewerbeflächen anzusiedeln, sind nicht weiterzuverfolgen."

Die Bezirksvertretung Kalk hat sich bereits intensiv mit den Vorschlägen der Raumanalyse Köln-Ost auseinandergesetzt und Beschlüsse dazu formuliert. Die Verwaltung schlägt vor, diese nach den Bürgerinformationen wieder aufzugreifen und den Fachausschüssen zusammen mit den Ergebnissen aus der Bürgerbeteiligung zur Beschlussfassung vorzulegen.

Andernfalls muss die Beratung der Raumanalyse noch einmal zurück an die Bezirksvertretung Mülheim gegeben werden, um auch ihr jetzt schon die Möglichkeit zu geben, ihre Voten zu formulieren.

Falls der Ausschuss diesen Beschluss fasst, wird ihm nach erneuter Beteiligung der Bezirksvertretung Mülheim die gewünschte Stellungnahme der Verwaltung vorgelegt - dann auch unter Bezug auf die von der Bezirksvertretung Mülheim gefassten Empfehlungen zu ihrer Betroffenheit im Rahmen der Raumanalyse Köln-Ost.